
 
 

ATA 07/2024 
   
 

  Aos dezessete dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, na Câmara Municipal de 
Vereadores, às dezenove horas, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão Legislativa 
Ordinária, com a presença de todos os Vereadores e do assessor jurídico. O Presidente Valmir 
Lagemann saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os trabalhos. Ata: Foi posta em 
votação a Ata 06/2024, que foi aprovada por unanimidade. Tribuna: O Presidente Valmir Lagemann, 
MDB, convidou o Vice-Presidente da Casa para dar continuidade aos trabalhos, podendo assim fazer 
uso da tribuna. Saudou a todos e, iniciando as suas palavras na tribuna, disse que a colega Sandra 
entrou em contato por whats, pedindo para ele assinar com ela um ofício solicitando novamente que 
o projeto de liberação de recursos ao Centro Cultural Morgenstern voltasse para esta Casa. Explicou 
que ele, representando como Presidente a Camara, deu retorno de que hoje seria repassado por ele 
aos demais colegas. Comentou que, particularmente, falando da sua parte, não acha justo um projeto 
que por várias sessões foi baixado e também reprovado, volte novamente para esta Casa para ser 
discutido. Disse colocar a sua decisão a todos, pois tiveram um ano complicado, com cheias, granizo, 
vendavais e com a situação da Cooperativa Languiru, sendo que não tiveram repasse por parte da 
prefeitura a todos os atingidos de alguma maneira, e, vendo todos os lados, não acha justo pensar 
somente em cultura neste momento. Deixou dito que desde o início do seu mandato como Vereador, 
não teve êxito em todas as suas indicações feitas nesta Casa, indicações essas que são reformas 
dos necrotérios municipais da Linha Ano Bom Alto e Linha Leopoldina, placas de localização para a 
Linha Westfália e lixeiras para propriedades. Entretanto, afirmou que, respeitando a decisão de cada 
um, fica por livre e espontânea vontade de cada colega querer assinar esse ofício para que o projeto 
volte a ser discutido. Comentou também estar à disposição para conversar sobre um novo projeto, 
colocando neste metade do valor solicitado, que seria a liberação de trinta e cinco mil reais. 
Aproveitou a oportunidade para deixar novamente suas indicações que permanecem as mesmas, 
onde não teve êxito e também nova indicação para colocação de olhos de gato (chamados cocurutos) 
na estrada Karl Rohsig que liga ao asfalto de Teutônia. Projetos: Projeto de Lei nº 015-04/2024 – 
Altera dispositivos da Lei Municipal n° 088-02/1994 e dá outras providências. Baixado na Comissão 
de Economia, Finanças e Orçamentos. Projeto de Lei nº 024-04/2024 – Regulamenta a faixa de 
domínio e pistas das estradas rurais do Município e dá outras providências. Aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei nº 025-04/2024 – Autoriza o Poder Executivo Municipal a desmembrar 
a Área de Recreação e Institucional do Loteamento Popular Pôr do Sol e dá outras providências. 
Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 026-04/2024 – Autoriza o Poder Executivo a efetuar 
abertura de crédito especial no valor de R$ 1007.295,79 (um milhão, sete mil. Duzentos e noventa e 
cinco reais e setenta e nove centavos) e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. 
Projeto de Lei nº 027-04/2024 – Autoriza o Poder Executivo a efetuar abertura de crédito especial 
no valor de 650.000,00 (seiscentos e cinquenta mil reais) e dá outras providências. Aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei nº 028-04/2024 – Autoriza o Poder Executivo a efetuar abertura de 
crédito especial no valor de 58.000,00 (cinquenta e oito mil reais) e dá outras providências. Aprovado 
por unanimidade.  Nada mais havendo, o presidente encerrou a sessão às dezenove horas e quinze 
minutos e convocou próxima sessão para o dia oito de maio de dois mil e vinte e quatro, no mesmo 
horário e local. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, dezessete de abril 
de dois mil e vinte e quatro. 
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